

25. Landesmeisterschaft Vorderlader 2017 und 2. Wertungsschießen zur Rangliste Sachsen-Anhalt

Zur der 25. Auflage der Landesmeisterschaft in den Vorderladerdisziplinen, auf der Sportschießstätte im Nienburger Jesarsteinbruch, meldeten 34 Vereinen des Landeschützenverbandes Sachsen-Anhalt ihre Teilnehmer. Mit 140 Starts in den 11 Disziplinen war die Beteiligung in dem Wettbewerb ähnlich wie in den vergangenen Jahren. Auch bei dieser Meisterschaft zeichnete der Trend sich ab, wie auch schon bei der Rangliste, dass jüngere Schützen wieder vermehrt teilnehmen.

Es wurden bei dieser Meisterschaft gute Ergebnisse geschossen, das zeigt die Anzahl der Qualifikationen zur Deutschen Meister im Juli in Pforzheim. Es werden 21 Schützinnen und Schützen in 10 Disziplinen an den Start gehen, ebenso wird die Gröninger Mannschaft in der Disziplin Steinschlosspistole starten.

Die sehr guten Ergebnisse, also Landesrekorde, wurden bei dieser Meisterschaft nur einmal geschossen. In der Disziplin Steinschlossgewehr Herrenaltersklasse schoss Jens Fischer vom Weißenfelser Traditionsverein mit 140 Ringen den Landesrekord.

Bemerkenswert in diesem Jahr war der Start von 17 Mannschaften. Nur 2005 waren mehr Mannschaften am Start.

Auch in diesem wurden die Siegerehrungen am Ende des Wettkampftages durchgeführt. Zu den neuen Medaillenformen in der Einzel- und der Mannschaftswertung gab es Lob. Jeder Platzierte der zur Siegerehrung anwesend war, wurde durch den Landesreferent Volker Gehrman mit der Überreichung der Medaille und Urkunde geehrt. Leider waren auch bei dieser Siegerehrung nur wenige Teilnehmer anwesend. Es ist eine Unsitte das Veinskameraden dann diese Ehrungen mitnehmen müssen.

Einzelne Ergebnisse können in den Ergebnisprotokollen auf den Webseiten nachgelesen werden.

Auch in diesem Jahr möchten wir uns beim Ausrichter in Nienburg bedanken. Auch bei den Kampfrichtern, Helfern und Organisatoren der Meisterschaft.

Die vorläufigen Ergebnisse der Vorderladerrangliste Sachsen-Anhalt nach zwei von drei Wettbewerben geben einen Überblick über den derzeitigen Ergebnisstand. Hier werden dann noch die Ergebnisse der 3. Rang im August eingefügt. Wie in jedem Jahr wissen wir dann wer die besten Schützen im Landesverband sind.

Volker Gehrman
Landesreferent